
第９回厚生文教常任委員会会議記録 

開 閉 会 

日   時 

 令和３年９月１日（水曜）     午後３時１５分 開会 

 休憩  

                  午後３時２５分 閉会 

休憩時間： ０分 会議時間： １０分 

会議場所  役場３階 委員会室 

出席委員  

氏   名 

委員長  渡辺洋一郎 委 員 正村紀美子  

副委員長 黒田 栄継 委 員 堀 切  忠  

委 員  常通 直人 委 員 橋本 和仁  

委 員  西尾 一則   

委 員  柴田 正博 議 長 早 苗  豊  

説明員 

    

    

    

    

    

参考人    

欠 席 委 員 

氏   名 

   

   

事務局職員 事務局長 安田 敦史 総務係主査 上田 瑞紀  

『会議に付した事件と会議結果など』 

 

１ 開 会 

  委員長が開会を告げ、事務局から本日の委員会の日程を説明する。 

２ 議 件 

（１）審査事項 

 ア 陳情第１０号 「義務教育費国庫負担制度堅持・負担率２分の１への復元、「３０

人以下学級」など教育予算確保・拡充と就学保障の実現に向けた意見書」の提出を求

める陳情 

・委員長：本委員会に付託された陳情について、どのような方法で審査すべきか。 

・常通委員：（芽室町議会会議条例等運用規則第 40 条の規定に基づき）陳情者を参考

人として招致し、陳情趣旨の説明を伺って審査をしてはいかがか。 

・委員長：それでは、次回の委員会で陳情者を参考人として招致し、陳情についての趣

旨説明、それに対する質疑をし、その後、委員会で討論を経て採決することをお諮り

する。 

（異議なし） 

・委員長：決定とする。 

・委員長：以上で審査事項「ア 陳情第１０号」を終了する。 



３ その他 

（１）次回委員会の開催日程について 

正副一任とする。 

（２）その他 

・黒田副委員長：「芽室町保育施設等事故検証委員会の設置について」は、去る７月 15

日に委員会調査したところであるが、その後、正副委員長と担当課長（子育て支援課

長）との情報交換により、第１回検証委員会が８月 20日に開催された旨を伺ったと

ころである。 

検証委員会においては、委員名、議事録は非公表とすることが決定され、今後、町

としては委員会開催の都度、議事項目を町のホームページ等で公開予定とのことで

ある。また、今後は月に 1 度程度の頻度で委員会を開催し、来年２月頃までには完

了を目指すとのことである。 

ついては、当委員会として、この状況を鑑みると調査事項として取扱うことは困

難であると判断し、最終的な報告書の公表時に、改めて（調査等の）対応方策を検討

していくことが適切と考えるがお諮りいただきたい。 

・委員長：意見・質疑はないか。 

・常通委員：検証委員会における議事項目等情報を確認した都度、委員会で情報共有し

てはいかがか？ 

・委員長：承知した。他に協議案件はないか？ 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：別件で１点情報共有する。先に事務局発信で情報発信した件として「災害対

策会議（８月 27日）」の結果を共有した。緊急事態宣言の発令を踏まえて、期間中の

議会運営にあたっては、BCP及びオンラインを前提とすることとなったので、改めて

認識いただきたい。なお、詳細は会議録を参照するなど確認願いたい。意見・質疑は

ないか。 

・（意見・質疑なし） 

・委員長：提案通り決定とする。 

・委員長：議会モニターの推薦について、各議員１名ずつの推薦報告となっているが、

まだ報告されていない議員におかれたは、速やかに選考の上、事務局あてに報告を

お願いしたい。 

 ・（意見・質疑なし） 

 ・委員長：他に「その他」でご意見等はないか。 

 ・（議長、事務局なし） 

 

以上をもって、厚生文教常任委員会を終了する。 

 

傍 聴 者 数 一般者 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名 合計 ０名 

令和３年９月１日 

厚生文教常任委員会委員長 渡辺 洋一郎 

 



 


